
体育館の受付について 

【ご意見】 

 我々は体育館をよく利用するが、そこでの受付に不快な 

思いをしました。目上の人への言葉遣いがなってないし、 

人によっては、馴れ馴れしかったり、差別も感じる。すごく

気分が悪い。 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 

  

【回答：スポーツ振興課】 

この度は、窓口対応におきまして職員の失礼な対応があり

ましたこと お詫び申し上げます。 

過去にも同様のご指摘をいただいたため、指導を行って 

おりますが、再度指定管理者を通じ、徹底を図ってまいりま

す。 

 


